

СОДЕРЖАНИЕ

Буянова М.Э. Обращение главного редактора 5

РЕГИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА

Антамошкина Е.Н. Интегральная оценка продовольственной безопасности регионов ЮФО 6

Антонова Т.И. Управление развитием сельского хозяйства региона на основе совершенствования экономического мониторинга 17

Пожилова И.В. Стратегические направления и тенденции развития жилищной политики Российских регионов 24

Юшкова Н.Г. Совершенствование системы регионального планирования: предпосылки и императивы 31

Мосейко В.О., Коробов С.А. Экономические вопросы самопродуцирования предпринимательских систем в моногородах 43

Утюшева Л.Д. Оценка пространственной концентрации малых предприятий в экономике крупного города 50

УПРАВЛЕНИЕ ЭКОНОМИЧЕСКИМ РАЗВИТИЕМ

Васильев Е.С., Лисовская Н.В. Анализ динамики индекса инновационного потенциала современной России 58

Инишаков М.О., Орлова А.А. Инновационные стартапы в России: проблемы создания и маркетингового продвижения 66

ФИНАНСЫ. БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ

Глуценко А.В., Дулепова А.А. Организация и методика раздельного учета НДС при осуществлении экспортных операций 77

Казакова К.А. Многомерное регрессионное моделирование и прогноз просроченной задолженности по кредитам 85

МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА

Инишкова Е.И., Кудряшова И.В., Полякова Ю.В. Иностранные франчайзинговые сети в России: масштабы функционирования и роль в экономике 99

ЭКОЛОГИЯ. БИОЛОГИЯ

Курягина Н.С. Оценка состояния древесных насаждений природного парка «Волго-Ахтубинская пойма» на основе анализа ксилотрофной микобиоты 111

Постников В.П. Анализ загрязнения атмосферного воздуха: национальный и региональный аспекты 117

РАЗМЫШЛЕНИЕ НАД КНИГОЙ

Туманянц К.А. «Пенсионная буря» и современная модель пенсионной системы России (Рец. на кн.: Лоренс, К. Пенсионная система перед бурей [Текст] / К. Лоренс, Б. Скотт ; пер. с англ. Б. Пинскер. – М. : ИРИСЭН, 2008. – 348 с.) 125

CONTENTS

Buyanova M.E. Editor's Foreword 5

REGIONAL ECONOMY

Antamoshkina E.N. Integrated Estimation of Food Security in the Regions of the Southern Federal District 6

Antonova T.I. Managing the Development of Regional Agriculture on the Basis of Improvement of the Economic Monitoring 17

Pozhilova I.V. Strategic Trends and Tendencies of Developing the Housing Policy in Russian Regions 24

Yushkova N.G. Improving the System of Regional Planning: Background and Imperatives 31

Moseyko V.O., Korobov S.A. Economic Issues of Business Systems Self-Producing in Monotowns 43

Utyusheva L.D. Evaluation of the Spatial Concentration of Small Enterprises in the Economy of a Large City 50

MANAGEMENT OF ECONOMIC DEVELOPMENT

Vasilyev E.S., Lisovskaya N.V. The Analysis of Dynamics of Modern Russia's Innovation Potential 58

Inshakov M.O., Orlova A.A. Innovative Start-Ups in Russia: Creation and Market Promotion Problems 66

FINANCE. AUDITING

Glushchenko A.V., Dulepova A.A. The Organization and Methodology of Separate Accounting of Value Added Tax (Vat) in Export Operations 77

Kazakova K.A. Multidimensional Regressive Modeling and Forecasting Overdue Credit Indebtedness 85

INTERNATIONAL ECONOMY

Inshakova E.I., Kudryashova I.V., Polyakova Yu.V. Foreign Franchising Chains in Russia: Functioning Scope and Role in the Economy 99

ECOLOGY. BIOLOGY

Kuragina N.S. Assessment of Planting Condition of the Nature Park "Volga-Akhtuba Floodplain" on the Basis of the Xylotrophic Mycobiota Analysis 111

Postnikov V.P. The Analysis of Atmospheric Air Pollution: National and Regional Aspects 117

REFLECTION ON THE BOOK

Tumanyants K.A. "Pension Storm" and Modern Model of Pension System in Russia (Book Review: Laurence, K. Pension System Before the Storm [Text] / K. Laurence, B. Scott ; Transl. from English by B. Pinsker. – Moscow : IriSen Publ., 2008. – 348 p.) 125